

Menhub Dudy Apresiasi Operasi Ketupat Disiapkan Korlantas Dengan Matang

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Mar 23, 2025 - 12:45



Menhub Dudy Purwagandhi dalam Giat peninjauan dan uka Puada bersama Korlantas Polri di Pos Pengamanan Terpadu Korlantas Polri KM. 29

JAKARTA - Korlantas Polri melakukan giat peninjauan jalur mudik sekaligus buka bersama dengan Menteri Perhubungan (Menhub) Dudy Purwagandhi. Dalam kebersamaan itu, Menhub Dudy menyebut persiapan mudik 2025 dalam Operasi Ketupat yang dilakukan Korlantas Polri sangat matang.

Pihaknya juga mengapresiasi setiap upaya yang dilakukan Korlantas dalam mempersiapkan keamanan dan kenyamanan mudik.

"Pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih kepada Pak Kakorlantas yang berkenan menjamu kami untuk buka puasa bersama sekaligus juga untuk silaturahmi," kata Menhub Dudy Purwagandhi usai mengikuti giat peninjauan dan buka puasa bersama dengan Kakorlantas Polri Irjen Pol Agus Suryonugroho, di Pos Pengamanan Terpadu Korlantas Polri KM 29 Jakarta-Cikampek, Jawa Barat, Sabtu (22/3/2025).

Pihaknya mengatakan bahwa Kakorlantas Irjen Pol Agus Suryonugroho telah sigap dalam mempersiapkan langkah-langkah dalam persiapan mudik 2025. Ia memuji keberadaan command center di KM 29 dalam memantau arus lalu lintas mudik sangatlah bagus.

"Tadi Kakorlantas menyampaikan (terkait) langkah-langkah yang akan dilakukan, termasuk seperti rekayasa lalu lintas itu sangat bagus sekali dengan command center yang ada di sini," ujarnya.

Ia mengapresiasi persiapan dan langkah-langkah matang yang dilakukan Kakorlantas Polri dalam pelaksanaan mudik 2025. Ia pun mengapresiasi segala upaya yang telah dilakukan Kakorlantas Polri beserta jajarannya.

Menhub juga berharap pelaksanaan mudik tahun ini dapat berjalan dengan lancar dan aman. Pihaknya berharap keamanan dan kenyamanan mudik yang diupayakan Korlantas Polri dapat memudahkan pemudik tiba di tujuan dengan selamat.

"Harapan saya pada pelaksanaan mudik kali ini bisa berjalan dengan lancar aman dan terkendali, serta para pemudik bisa sampai di tujuan dengan selamat begitu pula pada saat mereka kembali ke asal tiba dengan selamat," pungkasnya.